## Jens Gebbeken übernimmt Realschule Esens

FÜHRUNGSWECHSEL Start in das neue Schuljahr unter neuer Leitung – Rektor mit offener Tür für Schüler, Eltern und Lehrer

Wenn am 27. August in Niedersachsen das neue Schuljahr beginnt, dann sorgt nicht nur Corona für Neuerungen.

VON KLAUS HÄNDEL

ESENS – Vom August 2016 bis Ende Juli dieses Jahres war er Schulleiter der Hauptschule Esens. Mit Wirkung zum 1. August hat Jens Gebbeken, die Nachfolge von Peter Sörnsen angetreten und somit die Leitung der Carl-Gittermann-Realschule übernommen.

Der Vollblutpädagoge ist verheiratet, hat eine Tochter (8 Jahre) und zwei Söhne (6 und 3 Jahre) alt. 1979 in Haselünne geboren studierte er Lehramt für Grund-, Haupt- und Realschulen mit Schwerpunkt auf Haupt- und Realschule in Oldenburg. Den Vorbereitungsdienst absolvierte er an der Brinker Schule in Langenhagen bei Hannover und schloss diesen mit dem zweiten Staatsexamen ab.

Sein Zivildienst beim DRK-Rettungsdienst im Kreisverband Meppen bildete zunächst die Grundlage seines weiteren Werdegangs. Er war Aushilfskraft beim DRK-Rettungsdienst, erhielt dann einen Lehrauftrag bei der VHS Meppen für Arbeit, Wirtschaft



Jens Gebbeken war Leiter der Herbert-Jander-Schule, Hauptschule Esens. Nach einem Gang über den Schulhof ist er jetzt der neue Rektor der Carl-Gittermann-Realschule. Die Anzahl seiner Schüler stieg von 220 auf knapp 400.

und Mathematik sowie nachfolgend bei der Gemeinnützigen Initiative Jugendarbeitslosigkeit Fürstenau in den Fächern Biologie, Mathematik und Methodentraining

Als Lehrer in die Schule ging es erst im November 2007 auf eine Feuerwehrstelle an der Grundschule Versen und der Hasebringschule Mennen Im Februar 2008 verschlug es den Lehrer nach Ostfriesland und hier an die David-Fabricius-Ganztagsschule, Oberschule Westerholt. Bis zu seinem Wechsel an die Herbert-Jander-Hauptschule in Esens im Februar 2015 war Gebbeken Fachbereichsleiter Wirtschaft, Ausbildungsbeauftragter beim DRK-Kreisverband Wittmund, Leiter des Schulsanitätsdientes. Beauftragter für Erste Hilfe, Mitglied im Kriseninterventionsteam und schließlich Personalratsvorsitzender. Mitglied des Kriseninterventionsteams und Leiter des Schulsanitätsdienstes wurde Jens Gebbeken auch an der Herbert-Jander-Schule, bevor er zum August 2016 als Rektor ernannt wurde.

Dem Standort im Schulzentrum Esens ist er treu geblieben. Nach entsprechendem Verfahren wechselte er jedoch über den Schulhof in die Realschule, deren Schulleiter er nun ist. Auf die Frage nach persönlichen und pädagogisch-didaktischen Zielen antwortete er im Pressegespräch: "Wie bei meinem Vorgänger liegt mein Fokus auf der Schülerleistung. In den vergangenen Jahren haben immer wieder viele Schüler den nahtlosen Übergang an das NIGE geschafft. Da möchte ich mit dem Kollegium anknüpfen." Weitere Ziele seien die Optimierung des Unterrichts, der Strukturen und der Organisationsformen durch klare Vorgaben und Wertschätzung. "Ich habe eine gut aufgestellte Realschule übernommen, mit einem guten Konzept. Da möchte ich anknüpfen und auch die Netzwerkarbeit mit dem Landkreis, der Berufsberatung und anderen Partnern ausbauen."